



LVWA

Landrat Stichnoth und Präsident Pleye übergeben Ehrennadel des Landes an Gerhard Jürges für seine ehrenamtlichen Verdienste

Der Landrat des Landkreises Börde, Martin Stichnoth und der Präsident des Landesverwaltungsamtes, Thomas Pleye haben am heutigen Mittwoch an Herrn Gerhard Jürges die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt übergeben.

„Es ist mir jedes Mal Ehre und Freude zugleich, die Ehrennadel im Namen des Ministerpräsidenten aushändigen zu dürfen. Herr Jürges langjähriges Engagement um die Belange seines Heimatortes Vahldorf erhält nun so die angemessene Würdigung.“, so Präsident Pleye zur heutigen Übergabe. „Der gesellschaftliche Zusammenhalt in den Städten und Gemeinden ist nicht zuletzt durch ein starkes ehrenamtliches Engagement zu erreichen. Dabei sind Personen unverzichtbar, die sich an die Spitze stellen und sich um Dinge kümmern, die das kommunale Leben bereichern sowie mit gutem Beispiel andere zum Mitmachen motivieren.“

„Seit über 50 Jahren hat Herr Gerhard Jürges das Wohl der Menschen in seinem Ort im Blick – unter anderem als Bürgermeister, Ortsbürgermeister und Vorsitzender des Gemeindegemeinderates. Das ist eine Zeitspanne, die sehr beeindruckt und von seiner tiefen Verbundenheit für seine Heimat spricht. Seine Tätigkeit prägte in bedeutender Weise die Entwicklung von Vahldorf und trägt wesentlich zur Erhaltung des kulturellen Erbes seiner Heimat bei.“, so Landrat Martin Stichnoth.

Die Auszeichnung wird Bürgerinnen und Bürgern im Land Sachsen-Anhalt vom Ministerpräsidenten als Anerkennung für hervorragende ehrenamtliche Tätigkeiten verliehen.

In Deutschland engagieren sich rund 30 Millionen Menschen in ihrer Freizeit freiwillig und unentgeltlich. „Das ist eine beeindruckende Zahl, über die wir viel zu wenig sprechen, denn von diesem Einsatz profitieren alle: die Engagierten, ihre Mitmenschen, Staat, Gesellschaft und Wirtschaft.“, so Pleye abschließend.

Zu dem Geehrten:

Gerhard Jürges hat sich von 1970 bis 2019 als Mitglied des Gemeindegemeinderates in Vahldorf engagiert und lange Zeit den Vorsitz des Gemeindegemeinderates innegehabt. Aus dieser Funktion heraus war er gewähltes Mitglied der Kreissynode Haldenleben und des Kreiskirchenrates.

Ihm lagen die Belange des Kirchenkreises und der Kirchenprovinz stets am Herzen. Insbesondere hat er sich für die Sanierung der Kirche und des Pfarrhauses eingesetzt.

Auf kommunaler Ebene engagierte er sich von 1990 bis 1993 als Bürgermeister der Gemeinde Vahldorf sowie von 2009 bis 2014 und von 2016 bis 2019 als Ortsbürgermeister der Ortschaft Vahldorf.

Besonders durch sein Engagement als Bürgermeister der Nachwendezeit hat er dazu beigetragen, die Gemeinde Vahldorf erfolgreich in eine neue Zeit zu führen.

Hintergrund zur Ehrennadel:

Die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt wird seit dem Jahr 2000 als Zeichen der Anerkennung für langjährige hervorragende ehrenamtliche Tätigkeiten oder für eine weit über das normale Maß hinausgehende Erfüllung beruflicher Pflichten vom Ministerpräsidenten verliehen.

Jede Person kann ihre Anregungen zur Verleihung der Ehrennadel an die Vorschlagsberechtigten richten. Vorschlagsberechtigt sind die Mitglieder der Landesregierung, der Präsident des Landesverwaltungsamtes, die Landrätinnen und Landräte sowie die Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister der kreisfreien Städte.

Das Landesverwaltungsamt ist die zuständige Fachbehörde für allgemeine Ordensangelegenheiten.

Impressum: Landesverwaltungsamt
Pressestelle
Ernst-Kamieth-Straße 206112 Halle (Saale)
Tel: +49 345 514 1244
Fax: +49 345 514 1477
Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de